
 

 

Ergebnisprotokoll  
der 5. Sitzung des Jugendbeirates Vegesack  
vom 22.02.2023, 18:15 Uhr 
im Ortsamt Vegesack, großer Sitzungssaal 
 
Sitzungsführung  
Gunnar Sgolik 
 
Protokollerstellung:  
Katharina Rosenbaum 
 
Teilnehmende: 
Hannah Zeitz, Koray Köroglu, Nikita Giese, Anton Vormschlag, Jolina Wolf, Anna Udoh, 
Yasmin Lopes Santos, Magdalena Klobus 
 
Entschuldigt: 
Yusuf Ünal 
 
 
Gunnar begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung alle erreicht hat. Er stellt 
kurz die Tagesordnung vor und beginnt mit der Sitzung 
 

TOP 1 - Rückblick auf die 4. Sitzung 
Gunnar blickt mit allen zurück auf die 4. Sitzung und teilt mit, dass die Sitzung gut gelaufen ist. 
Das Protokoll wird genehmigt. 

TOP 2 – Jugendglobalmittel, heute: Reservierung von Mitteln für z.B. 
repräsentative Zwecke/ Merchandise  
Gunnar erklärt, dass sich der Jugendbeirat Gedanken darübermachen soll, wie die Mittel 
künftig eingesetzt werden können. Jolina meint, dass eine Festlegung, wie die Mittel aufgeteilt 
werden könnten schwierig sei. Sie schlägt vor, dass 1/5 der Mittel für Merchandising eingesetzt 
werden könnten. Anton schlägt vor, erst einmal eine kleinere Summe von 1.500 Euro zu 
investieren. Nikita schließt sich Antons Meinung an. Koray schließt sich Jolinas Einschätzung 
an. Anna meint, dass Werbung wichtig und sinnvoll sei. Die Werbeaktionen sollten regelmäßig 
wiederholt werden und dafür sollte Geld zurückgestellt werden. Zudem sei es gut eine Person 
für Social Media auszusuchen und die dann mit einem Tablet auszustatten. Auch Hannah ist 
der Meinung, dass Geld für Werbeaktionen zurückgestellt werden sollte. Dieser Meinung 
schließt sich auch Yasmin an. Magdalena schlägt vor zu diesem Thema eine Zwischensitzung 
zu veranstalten. Von dem Geld für Werbung könnten u.a. Aufsteller angeschafft werden. Die 
Mitglieder des Jugendbeirates beschließen sich abzusprechen und einen Zwischentermin mit 
Magdalena zu vereinbaren. 
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TOP 3 - Ideensammlung: Merchandise für den Jugendbeirat 
Merchandisingartikel ließen sich gut bei Veranstaltungen verteilen, erklärt Gunnar. Damit 
könne der Jugendbeirat gut auf sich aufmerksam machen. Yasmin meint, man könne 
Kugelschreiber anschaffen. Magdalena meint, dass auch einmal über Sattelhauben geredet 
worden sei. Das könne eine Herbstaktion sein. Anna schlägt die Anschaffung von USB-Sticks 
vor. Gunnar erklärt, dass das Gremium sich bis zur nächsten Sitzung Gedanken zu dem 
Thema machen soll. 

TOP 4 – Social-Media-Management 
Der Jugendbeirat braucht jemanden, der oder die sich um Social-Media kümmert. Anna und 
Jolina möchten dafür für ein halbes Jahr verantwortlich sein. Der Jugendbeirat beschließt 
einstimmig, dass Jolina und Anna nun für ein halbes Jahr für Social-Media zuständig 
sind. 

TOP 5 – Bericht der Arbeitsgruppe Werbekampagne 2023. Heute: Stand der 
eigenen Texte 
Koray sagt, dass Anne Köhler möchte, dass die Texte alle zusammen komplett an sie 
geschickt werden sollen. Jolina erklärt sich bereit, die Texte zu sammeln und sie an Anne 
Köhler weiterzuleiten. 

TOP 6 – WLAN an den Vegesacker Schulen 
Über die Plattform Its Learning soll eine Umfrage an Schulen gestartet werden, wie schnell 
oder langsam das WLAN an den jeweiligen Schulen ist. Jolina und Koray erklären sich 
bereit, die Frage vorzuformulieren. Bevor die Befragung startet, möchte der Jugendbeirat 
sich auf der Plattform vorstellen. Eine solche Befragung habe es bereits, in anderem Rahmen, 
gegeben. Gunnar wird die Umfrageergebnisse dem Jugendbeirat zur Verfügung stellen. 

TOP 7 – Termine für ein mögliches Kennenlernseminar 
Gunnar erzählt, dass der Bürgerschaftsabgeordnete Elombo Boyaela den Jugendbeirat in die 
Bürgerschaft einladen möchte. Gunnar wird die Termine zeitnah herumschicken. Gunnar 
macht noch einmal auf die Beiratsfahrt nach Warnemünde aufmerksam. Bis morgen sollen 
sich die Mitglieder des Jugendbeirates dafür anmelden. 

TOP 8 - Mitteilungen und Informationen aus dem Ortsamt 
Gunnar erzählt von seiner Fortbildung im Lidice-Haus. Er schlägt vor, dass die Sitzungen 
künftig auch im Freizi stattfinden könnten. Dabei könnten die Jugendlichen die Sitzungsleitung 
und das Protokoll übernehmen. Er fragt, ob die nächste Sitzung, bei der es um das Open-Air-
Kino gehen soll, öffentlich oder nicht öffentlich sein soll. Drei sind dafür, vier dagegen. Die 
nächste Sitzung wird wieder mit Öffentlichkeit stattfinden. 

TOP 9 – Verschiedenes 
Gunnar spricht das Thema Verteilung der Globalmittel an und erzählt, dass die 
Jugendbeiräte aus Horn-Lehe und Hemelingen zu der Verteilung einen Beschluss gefasst 
hätten. Das soll ein Tagesordnungspunkt für die nächste Sitzung sein. Dazu soll der 
Jugendbeirat dann einen Beschluss fassen.  

Thema Kino: Magdalena erzählt, dass die Bibliothek über einen Streamingdienst verfüge, der 
genutzt werden könnte. Sie habe zwei Anfragen für den Beirat erhalten: Am 09.03.2023 
findet ein Mädchentag im Freizi statt, an dem der Beirat mit einem Stand oder ähnlichem 
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teilnehmen könnte. Magdalena bringt nun in Erfahrung, was dort angeboten werden könnte. 
Dann gebe es noch eine Anfrage vom Jugendring zum Thema Klima-Rechte. Daran will sich 
der Beirat beteiligen.  

Natalie Lorke aus dem Publikum schlägt vor, dass der Beirat sich auch am Kindertag, der am 
07. Mai 2023 stattfindet, beteiligen kann. Einstimmig erklärt der Jugendbeirat, dass er daran 
teilnehmen werde. 

Anna berichtet vom geplanten Innenstadtgipfel und fragt, wer daran teilnehmen würde. Es 
melden sich Koray, Jolina und Anton. Es gebe allerdings nur einen reservierten Platz. Die 
drei wollen sich beraten, wer teilnehmen soll. 

 

Ende der Sitzung: 19:50 Uhr 
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